

Réunion CA 10/02/2020

Liste des membres présents:

[V] Thavernios (Président)
[X] Niviarsiaq (Secrétaire)
[V] Shone (Trésorier)
[V] Shadow Maso (Obi-Wan Kenobi)
[R] Dasaraï (Régulière) - 20 H 24
[R] ID Dragnil (AMJDR) - 20 H 23
[X] Bardaf (Event)
[V] Ihzfo (Ambassadeur IONIS)
[X] Tech (Internet)
[R] Xefantion (SEE) via Discord - 20 H 34
[X] Wellan (Jeux de société)
[V] Shizu (Communication)
[R] Balten (Event extérieurs) - 21 H 32
[R] Sorin (Convention) - 21 H 21

V = Présent; X = Absent; R = Retard (la fonction sera suivie de l'heure d'arrivée)

Président de séance: Shadow Maso

Secrétaire de séance: Shone

Début de réunion : 20 H 03

Fin de réunion : 21 H 51

Ordre du jour :

Point 1: Initiation

Point 2 : “Trésorerie” où “Les magie de l’investissements de l’Antre”

Point 3: Partenaires et CIA

Point 4: Adm: ON EN A GROS !!!

Point X: PVC

Point 0 :

Horianus et Skerilyo veulent assister à la réunion CA.

Skerilyo veut savoir comment ça se passe.

Fenzy parce que ses clés sont dans la poche de Shadow Maso.

Aucun vote contre leur participation à la réunion.

Point 1: Initiation

L'initiation du 13 Mars est validé.

Eventbrite + Googleform fait. 2 inscrits pour le moment.

La communication est en train de se lancer avec Shizu + Nivia qui s'est occupée du visuel.

Contact Partenaire : Jeuvodent et la Ligue Ludique sont au courant officieusement.

D&A mis au courant également.

Ys sera bientôt mis au courant.

Bourriner la comm depuis qu'on a récupéré les réservations. Poker ID et Dasaraï.

En cas de grosse influence, on s'arrangera avec nos réservations actuels.

On prévoit - de 100 personnes.

Point 2 : “Trésorerie” où “Les magie de l'investissements de l'Antre”

La passation bancaire a été faite et la Carte Bancaire devrait bientôt être reçu.

Maintien de 2200 Euros pour la convention Antre : Approuvée

Maintien de 475 Euros pour l'achat de matériel consommable + Stickers : Approuvée

Ludum Box : Absence de Wellan, donc discuté à la prochaine réunion.

Jeu de Rôle : Budget de 350 Euros, qui n'est plus actualisé (Thav s'occupe du formulaire)

Devis concernant l'aménagement du local à refaire à faire pour Thav.

Budget Wargame dépensé : Pas besoin d'avoir plus pour le moment.

Budget de 450 Euros pour le Kakémonos + Carte de visite + Flyers

Devis pour arme de GN : En attente de Bardaf.

Budget de 100 Euros pour de nouvelles caisses approuvés + Devis pour Coffre-Fort.

Mobil'Antre refusé d'office.

Pantréon refusé

Point Pull unanimité : Shone s'en occupe

Point 3 : CIA et Partenaires

1) CIA

Un pré-CIA sans ADM où on a voté des budgets sans savoir combien de budget on avait.

Ca ne sert à rien, même si on a eu notre budget.

2) Partenaires

Morgane de D&A : La communication a reprise, ça marche plutôt bien. On commence à discuter ensemble donc, un éventuel partenariat peut remarcher.

Sophie : Un rendez-vous avec la nouvelle présidente “”officielle”” de la FFJDR avec qui ça se passe super bien.

Tolkien : Un événement chaotique, mais la communication se relance et ça marche.

Ligue Ludique : Ca se passe bien aussi niveau communication entre Président officieux et officiellement.

Salon Fantastique : On a l’air d’avoir Carte Blanche sur le SF, mais rien n’est prévu pour le moment, on attend que ça ressurgisse pour qu’on prépare le dossier.

Paris est Ludique : Des mails ont été envoyés et on est dans la boucle.

Ys : Résa faite pour eux pour le 14 Mars.

Point 4: Adm: ON EN A GROS !!!

L’ADM nous valide une fiche résa à peine 4 Heures avant l’événement.

Récurrence des problèmes de ce type.

Un débat houleux a eu lieu en interne afin de savoir comme on allait agir : Bardaf et Izhfo voulait envoyer un mail à l’ADM afin de demander des explications.

Un vote a été lancé par Bardaf afin d’envoyer le mail, ce qui finalement n’a pas été fait, malgré la majorité de Oui.

Une réunion doit être faite avec Sarah pour discuter de ça de toute façon. Avait été proposé de faire un groupe : Thav, Shadow + Bardaf + Wellan.

Il faut maintenant voir le Quoi, Quand, avec Qui.

Thav, Izhfo, Shadow + option Wellan / Bardaf proposé en nouvelle équipe.

Vote des 3 concernés : 2 pour Thav, 1 Pour Shadow.

Thav doit envoyer le mail à Sarah et préparer le contenu de la réunion.

Point 4: PVC

Le CA acquiesce qu'il y a des vieux cons.

Pour le rangement du local : Dragnil / Balten : Faut trouver la date du rangement du local.

Ne pas balancer des votes par Discord et par mail si tout le monde ne peut pas débattre.

Le Président essaye de centraliser les partenaires. Arrêtez de parler dans votre coin et de ne pas transmettre.

PARLEZ DE VOS ÉVÉNEMENTS : La médiathèque, personne n'a eu d'informations.

En juillet : Skerilyo se propose de nous refaire le site Internet qui sera défini avec les respos à ce moment-là.

VENEZ AUX RÉUNIONS